



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 03 de Junio de 2003

### NOTICIAS DE TV

+El Presidente Bolaños comunicó que en la reunión sostenida con el Cardenal Obando, fue para agradecerle su apoyo en la campaña del día de la oración y manifestarle que coinciden en las cualidades que debe tener un magistrado.

Aseguró que el departamento legal de la Presidencia no le ha enviado ninguna sugerencia con respecto a la reforma del Código Laboral. Negó haber dado orientaciones al Procurador de que iniciara juicio contra COPROSA e informó que se ha formado una comisión multisectorial que está estudiando el problema relacionado con la infección renal. **(Bolsa Visión, CDNN / 100%)**

+Nelson Artola exteriorizó que presentará ante la Asamblea Nacional una Ley que prohíba a los diputados el ejercicio de la abogacía, con el propósito de fortalecer el poder judicial, evitar el tráfico de influencias y promover la igualdad de los ciudadanos. Un diputado que ejerza su profesión en un determinado caso tiene mayor ventaja sobre un abogado común y corriente. **(Bolsa Visión, CDNN / 100%)**

+El niño Norwin Sánchez de 7 años de edad, se encuentra en coma después de haber ingerido ¼ de guaro lija. El menor está internado en el Hospital Velez Paiz y sus familiares solicitan a las autoridades del MINSA que sea trasladado a otro centro donde pueda recuperarse. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Procurador Iván Lara dijo que viajaron a Panamá para buscar evidencias en el caso de la huaca y la compra-venta del helicóptero. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Julio Vega comentó que la redacción de la Ley del Trabajo no fue tan acertada y quizás se podría pensar en la posibilidad de un veto parcial para reformar la Ley en el sentido que quede sea más explícita. Algunos sectores y sindicatos han propuesto que se deje claro de que tiene que haber una relación directa entre la enfermedad de riesgo profesional, como es la insuficiencia renal crónica y el ambiente en que trabaja el empleado, el contexto del trabajo donde está el empleado y que ocasiones esta enfermedad. **(TV Noticias, Canal 2)**

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: El Pensamiento**

Programa: **Noticiero El Pensamiento**

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Augustín Jarquín A.

Tema: Varios.

Jarquín comentó que los social cristianos consideran que no sólo la ley electoral se debe reformar, sino que también el sistema político donde se incorpora la reforma a la Ley Electoral para poder ser conocida, discutida, debatida y aprobada por la Asamblea Nacional. En relación a la elección de los Magistrados, dijo que la comunidad cooperante ha conversado con varios embajadores, todos ellos están atentos. De esto dependerá que lleguen inversiones, cooperación externa, estabilidad política y seguridad jurídica en el país.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:49

PAG - 2 -

**Emisora: Radio Corporación**

Programa: **Impacto 540**

Conduce: Eduardo González

Invitado: Rosa Marina Zelaya

Tema: Elección de Magistrados de la Corte Suprema de Justicia

Ante el comentario de parte de González que si ella pertenecía a una comisión que está analizando una serie de propuestas que serán presentadas al Presidente de la República, entre ellos el Viceministro Sandino, Julio Vega, un representante del ministerio público y de otras entidades, el Vicepresidente que inclusive está coordinando este tipo de comisión para proponer mecanismos o reformas al sistema judicial, Zelaya indicó que el Presidente Bolaños ha estado muy interesado en reformas de Estado en términos generales, lo anunció en su campaña electoral y lo ha mencionado en sucesivas ocasiones. Él me pidió que le diera algún tipo de apoyo sobre estos temas de reformas de Estado, pero eso realmente lo está manejando prácticamente él con un grupo de ministros que están trabajando alrededor de una propuesta que van a presentar próximamente. Para ella lo importante es poner en la picota pública la importancia de las reformas institucionales que lleven tener verdaderas instituciones no remedos de ellas